
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies auf den programmtechnisch fehlerhaften Ausweis 
der Zuständigkeit im Kopf der Vorlage hin. Der Ausschuss habe die Vorlage heute nur 
zur Kenntnis zu nehmen. 
Er berichtete, dass der Regionalrat inzwischen einstimmig die Aufnahme des 
Stadtbahnprojektes in die Stufe 1 des ÖPNV-Bedarfsplans des Landes NRW sowie in 
den ÖPNV-Infrastrukturfinanzierungsplan NRW empfohlen habe.  
Damit sei eine weitere Hürde genommen. Er dankte der Verwaltung für die bisherige 
gute Arbeit. 
 
Herr Dr. Groneck, Fachbereich Verkehr und Mobilität, äußerte, wichtig sei jetzt, die 
nächsten Planungsschritte mit den Städten Köln und Bonn abzustimmen. Er hoffe, 
dass dies bis Mai abgeschlossen werde, damit dann noch vor der Sommerpause die 
weiteren Beschlüsse in den drei Verkehrsausschüssen und anschließend im Kreistag 
bzw. in den Stadträten gefasst werden könnten. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


